

► Te lo contamos fácil



El próximo curso habrá nuevos ciclos de Formación Profesional

Andreea Vornicu



El próximo curso habrá nuevos estudios de Formación Profesional en Aragón.

El Gobierno de Aragón pondrá en marcha 24 nuevos ciclos de Formación Profesional y 5 cursos de especialización.

Un ciclo son los estudios para obtener un título de Formación Profesional y aprender una profesión.

Por ejemplo, con un título de Jardinería puedes trabajar como jardinero.

Normalmente, cada ciclo dura 2 cursos.

Los cursos de especialización son más cortos que los ciclos.

En los cursos de especialización, un profesional aprende a hacer nuevas cosas en su trabajo.

Por ejemplo, un cocinero puede estudiar un curso de especialización para aprender a hacer pasteles.

Unas 20 entidades colaboran con el Gobierno de Aragón para poner



Nuevos estudios. El curso que viene habrá 24 nuevos ciclos de Formación Profesional y 5 cursos de especialización.

en marcha los nuevos estudios de Formación Profesional.

Gracias a los nuevos estudios, el próximo año habrá 1.500 estudiantes más de Formación Profesional que este curso.

El curso que viene se podrán estudiar 70 ciclos de Formación Profesional en pueblos de menos de 5.000 habitantes.

En los últimos 4 años, el Gobierno de Aragón ha puesto en marcha 105 nuevos ciclos de Formación Profesional.

Esto son más de 20 ciclos nuevos cada curso.

Los 105 cursos suman 5.500 plazas nuevas para estudiar Formación Profesional en Aragón.

El Gobierno de Aragón quiere que la mitad de los trabajadores aragoneses tengan un título de Formación Profesional en los próximos años.

Algunos trabajadores con mucha experiencia pueden conseguir su título sin tener que estudiar. Solo tienen que demostrar que llevan muchos años haciendo el mismo trabajo.

El viernes no hubo huelga en la sanidad aragonesa

El viernes pasado había anunciada una huelga en la sanidad pública aragonesa.

Pero, al final, los trabajadores de la sanidad se pusieron de acuerdo con el Gobierno de Aragón y no hubo huelga.

Los profesionales de la sanidad trabajarán 35 horas cada semana.

Algunos trabajadores cobrarán mejores sueldos y trabajarán en mejores condiciones.

Los centros de salud abrirán hasta las 8 de la tarde para poder atender a más pacientes.

El Museo de Zaragoza será más grande

El Museo de Zaragoza que está en la plaza de los Sitios se ampliará en los próximos años.

Para ampliar el museo se reformará el edificio de la antigua Escuela de Artes, que está junto al museo.

El Museo de Zaragoza tiene muchas obras de arte en sus almacenes porque no caben todas en las salas de exposición.

Gracias a la ampliación, se podrán exponer más obras.

El parque Pignatelli de Zaragoza se ha ampliado

El pasado martes se inauguró la ampliación del parque Pignatelli de Zaragoza.

El parque Pignatelli está en el paseo Cuéllar, entre el paseo Sagasta y el barrio de Torrero.

El parque Pignatelli es uno de los parques más antiguos de Zaragoza.

Antes, el parque estaba situado junto a los depósitos de agua de la ciudad.

Estos depósitos guardaban el agua que llegaba hasta los grifos por las tuberías.

Hace muchos años que estos depósitos de agua no se utilizan porque se hicieron unos nuevos.

Ahora, la ampliación del parque Pignatelli se ha construido en los terrenos donde estaban los depósitos.

Se ha construido un lago para recordar que antes había unos depósitos de agua en ese lugar.

Se podrá ir en barca por el lago.

Se han hecho nuevos jardines, fuentes, zonas de juegos y un anfiteatro para hacer espectáculos al aire libre.



Renovado. El parque Pignatelli es ahora mucho más grande.

Jaime Galindo

El tren de Zaragoza a Pamplona, más rápido

Dentro de unos años, viajar en tren de Zaragoza a Pamplona costará la mitad de tiempo.

Ahora, llegar a Pamplona cuesta 2 horas, y luego costará solo una hora.

Se van a construir las vías para el tren de alta velocidad desde Zaragoza hasta Pamplona.

Las obras costarán más de 1.200 millones de euros.

El tren tendrá parada a mitad de camino, en Tudela, y después seguirá desde Pamplona hasta el País Vasco.